

Los '400 puntos' le costarán a España hasta 50.000 millones de euros al año

Escrito por euribor - 04/08/2011 06:35

Cuando hablamos de la prima de riesgo, no nos damos cuenta que eso significa un coste para todos nosotros que lo tendremos que pagar con nuestros impuestos.

La prima de riesgo es el diferencial de interés que hemos de pagar con respecto a la deuda alemana, y actualmente se mueve entorno a los 400 puntos, que poniendo en números:

El bono a 10 años de Alemania se paga a 2,39%, mientras que el español al mismo plazo se paga al 6,25%.

¿Pero cuánto nos cuesta?

La desventaja competitiva de España en los mercados de financiación mayorista frente a su vecino alemán se puede traducir en un sobrecoste para la economía española de hasta 50.000 millones de euros anuales, el 5% del PIB. Según los cálculos que recientemente lanzó el presidente de BBVA, Francisco González, por cada 100 puntos básicos la economía española sufre un encarecimiento de su financiación de 12.500 millones.

Una pasada!!!

Re: Los '400 puntos' le costarán a España hasta 50.000 millones de euros al año

Escrito por salamanca - 04/08/2011 13:57

Corralito a la vista ?
